
ふるさと亀岡
かめおか

のまちづくりをともに考
かんが

える決議
け つ ぎ

（案） 
 

 この度
たび

、私
わたし

たちは、市制
し せ い

６０周年
しゅうねん

及
およ

び市議会
し ぎ か い

６０周年
しゅうねん

を記念
き ね ん

した『亀岡市
かめおかし

議会
ぎ か い

子ども

議会
ぎ か い

～ともに考
かんが

え、一緒
いっしょ

につくろう ふるさと亀岡～』に参加
さ ん か

し、改
あらた

めて自分
じ ぶ ん

たちが住
す

ん

でいる地域
ち い き

や亀岡市全体
ぜんたい

のことを考
かんが

える機会
き か い

を得
え

ました。 

 質問
しつもん

は２４人
にん

それぞれがクラスや学校
がっこう

の仲間
な か ま

と話
はな

し合
あ

って決
き

めた内容
ないよう

で、通学
つうがく

路
ろ

の安全
あんぜん

や学校
がっこう

の環境
かんきょう

整備
せ い び

、公園
こうえん

整備
せ い び

、自然
し ぜ ん

環境
かんきょう

保護
ほ ご

など広
ひろ

い範囲
は ん い

に及
およ

びました。どれも私
わたし

たち

の生活
せいかつ

に関係
かんけい

していることばかりで、答弁
とうべん

をお聞
き

きして、市
し

役所
やくしょ

の仕事
し ご と

が市民
し み ん

の生活
せいかつ

に

密着
みっちゃく

していることがとてもよくわかりました。 

 また、今日
き ょ う

は、普段
ふ だ ん

は質問
しつもん

をされている議員
ぎ い ん

の方々
かたがた

から亀岡市の現状
げんじょう

も含
ふく

めてお答
こた

えを

いただきましたが、実際
じっさい

に質問
しつもん

をしてみて、市
し

議会
ぎ か い

議員
ぎ い ん

の皆様
みなさま

の大事
だ い じ

な役割
やくわり

も理解
り か い

できま

した。 

 亀岡市は、自然
し ぜ ん

が豊
ゆた

かで、水
みず

や空気
く う き

がおいしく、そして歴史
れ き し

と伝統
でんとう

のある素晴
す ば

らしい私
わたし

たちのふるさとです。私
わたし

たちの大好
だ い す

きな誇
ほこ

れる亀岡市がこれからもますます素晴
す ば

らしいま

ちとして発展
はってん

するように、亀岡市議会
ぎ か い

議員
ぎ い ん

の皆様
みなさま

のより一層
いっそう

のご活躍
かつやく

をお願
ねが

いします。私
わたし

たちも今回
こんかい

の貴重
きちょう

な経験
けいけん

を生
い

かし、まちづくりをひとごととせず、自分
じ ぶ ん

たちのことである

と認識
にんしき

し、これからも議員
ぎ い ん

の皆様
みなさま

や市
し

役所
やくしょ

の皆様
みなさま

とともに考
かんが

え、ふるさと亀岡を一緒
いっしょ

につ

くるために取
と

り組
く

んでいきたいと思
おも

います。 

 

 以上、決議
け つ ぎ

します。 

 
  平成２７年８月２１日 
 
                       亀岡市議会子ども議会 


